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11-41--10 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
I 

des Nationalrates XVll. OQsctzgebunSlptlriQde 

A N FRA G E 

der Abgeordneten MOTTER, Dr. DILLERSBERGER, HINTERMAYER, 

PROBST 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betr~ffend Katalysatorpflicht für Mopeds 

Im Zuge der Beratungen des Umweltausschusses vom 3.11.1987 

hat der Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Ver

kehr angekündigt, per 1.7.1988 die Katalysatorpflicht für 

Mopeds einführen zu wollen. 

Ein früherer Zeitpunkt sei nicht möglich, da der Fahrzeug

handel noch über große Lagerbes"tände verfüge. Der Stichtag 

ist bereits überschritten, doch von einer Einlösung des an

gekündigten Umweltversprechens ist nichts zu bemerken. 

Daher stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn 

Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr die 

A r~ fra g e 

1. Warum haben Sie Ihr Versprechen, per 1.7.1988 die Kataly

satorpflicht für Mopeds einzuführen, nicht eingehalten? 

2. Wann ist mit einer Einführung der Katalysatorpflicht für 

Mopeds zu rechnen? 
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